

学校だより

長子配布

強く 正しく 美しく

心と知恵と技をとぐ
上峰っ子の育成

児童数 581名

No. 23

令和7年12月19日 文責 校長 林



2学期も来週は最終週に入り、クリスマスやお正月といった楽しいイベントのある冬休みがすぐそこまで来ています。8月25日から始まった2学期でしたが、保護者や地域の皆様のご支援で終業式を迎えることができそうです。

2学期の授業日数は83日で、今年は今のところ大雨や台風の上陸がなく、臨時休校がありませんでした。体育大会を1日順延したことと、コロナウイルスやインフルエンザの感染拡大防止のために6クラスが学級閉鎖をした以外は、ほぼ予定通りの教育活動を実施することができました。多方面からのご協力とご支援に職員一同大変感謝しています。ありがとうございました。木曜日から14日間の冬休みです。けがや病気に気をつけながら、「冬休みならでは」の体験を家族の皆様と一緒にしてほしいなと思います。皆様、どうぞよい年をお迎えください。



冬休みを前に

上にも書きましたが、冬休みは、クリスマスやお正月など子供たちが楽しみにしている行事があります。

プレゼントやお年玉などわくわくするものばかりです。しかししながら、冬休み中も子供たちの安全のためににはいつもと同じように、大人のサポートが欠かせません。「こども家庭庁」が保護者向けに作成している普及啓発リーフレットの中に『みんなで考えよう！賢く・便利に・安全に！今どきのネットの使い方』というものがあります。

このリーフレットは、子供のインターネット利用について保護者が持つ疑問や不安等に対し、上手な使わせ方、安全設定、ルールづくり等についてのヒントや困った時の相談窓口などを紹介しています(2025.1作成)。中を見るとわかるのですが、小学生が幼稚園に、中学生が小学生に、高校生が中学生に使い方やルール作りのアドバイスをするページがあり、いろいろな年代の家族と一緒に見て、これから使い方を考える材料になるのではないかと思います。冬休みに家族でご覧になってはどうでしょうか(こども家庭庁のHPではこれまでに作成された保護者向けの資料を見ることができます)。



赤い羽根の募金

ボランティア委員会の呼びかけで、赤い羽根の募金運動に取り組みました。全校で、24,742円集まり、町の社会福祉協議会に渡しています。

SCによる授業 6年生

6年生は11月20日(木)にあった上峰中学校の学校説明会に参加し、中学校での生活や学習の様子について、見学や説明を通して気持ちを新たにしていました。この時期、新しい生活に向



て大きな期待を膨らませる一方で、心配や不安などの気持ちが混在している子供たちに、スクールカウンセラーの池田先生が、不安定な状態が当たり前だということや、人によってその程度が異なることをわかりやすく説明してくださっています。子供たちもお互いの状態をシェアし合っていました。



冬休み中は、年末年始休暇の関係で、12/27(土)～1/4(日)が学校閉庁になります。緊急時は教育委員会(52-3908)に電話していただくと管理職につながります。ご理解とご協力をお願いします。



上峰小 HP

